
ПРОТОКОЛ № 2 
заседания общественного муниципального Совета по образованию 

Правобережного района

20. 12.2022 г. г.Беслан

Присутствовали: 1. Цахилов О.Л.-начальник Управления по вопросам 
образования, физической культуры и спорта АМС 
Правобережного района, зам.председателя.
2. Кусова Э.С. - методист Управления по вопросам 
образования, физической культуры и спорта АМС 
Правобережного района, секретарь.

Члены комиссии: 3 . Моргоева С.Г. - директор муниципального 
бюджетного общеобразовательного учреждения 
«Средняя общеобразовательная школа с.Н-Батако»
4 . Джанаева З.К. - заместитель начальника УУП, 
начальник ПДН ОМВД РФ по Правобережному 
району

5 .Богова Д.А.- начальник отдела Центра социализации 
молодежи при АМС Правобережного района
б .Томаев С.А. - председатель районного отделения 
международного общественного движения «Высший 
совет осетин»
7 .Казиева И.А. -редактор газеты «Жизнь 
Правобережья».
8 .Хадикова Т.Г.- директор муниципального 
бюджетного учреждения дополнительного
образования «Центр детского технического 
творчества»
9 .Ходова Р.М. - заведующий муниципальным 
бюджетным дошкольным образовательным
учреждением «Детский сад №10 г.Беслана»
Ю.Кониев Х.А.- ветеран педагогического труда, член 
Совета «Стыр ныхас». 

1ё
Повестка дня:

1.Принятия плана работы общественного Совета по образованию на 
2023 год. Основные направления деятельности общественного Совета по 
образованию.

2.0 готовности общеобразовательных учреждений Правобережного района 
к проведению государственной итоговой аттестации выпускников 9, 11, (12) 
классов в 2023 г.

3.Отчет о совместной деятельности школы и семьи по формированию 
нравственных ценностей у подрастающего поколения. Работа с семьи, 
находящимися в особо опасном положении.



4. Итоговый отчет УОФС о результатах анализа состояния и перспектив 
развития системы образования 2022г.

1. Слушали: Утверждение проекта плана работы муниципального 
общественного Совета по образованию на 2023 год.

(Цахилов О.Л. - заместитель председателя Совета)

Ознакомила присутствующих с содержанием проекта плана работы 
общественного муниципального Совета по образованию на 2023 г. и 
предложила высказаться и внести свои дополнения и предложения.

Выступил: Томаев С.А.
- Предлагаю на заседание Совета, запланированного на сентябрь месяц, 

заслушать информацию специалиста Управления по вопросам образования, 
физической культуры и спорта АМС Правобережного района Бадзиевой А.С. 
о результатах участия в государственной итоговой аттестации в 2022 г. 
обучающихся 9-11 классов. В преддверии экзаменов волнуются выпускники, 
родители и учителя. Очень надеемся на то, что работа, проводимая сегодня 
по подготовке к государственной итоговой аттестации, даст положительные 
результаты.

Выступил: ЦахиловО.Л.

Предложил присутствующим вопрос на голосование.

Итоги голосования:
«за» - 11 чел - единогласно.

Решили:
Принять за основу проект плана работы общественного 

муниципального Совета по образованию на 2023 г. с учетом внесенных 
изменений.

2. Слушали: О готовности общеобразовательных учреждений 
Правобережного района к проведению государственной итоговой аттестации 
выпускников 9,11,(12) классов в 2022- 2023г.

( Борукаева Л.М.-главный специалист УОФС)

Начиная с 2018 учебного года в число выпускных экзаменов в 
российских школах вводится сочинение. Писать сочинение выпускникам 
предстоит в декабре, а пересдать его можно будет в феврале и в конце 
апреля. Для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья и 
детей- инвалидов сочинение будет заменено изложением.

Писать итоговое сочинение обучающиеся будут в своих школах. После 
проверки учителя школы сочинение будут направлять в единую базу 



данных. Сочинение может принести абитуриенту до 10 дополнительных 
баллов к результату ЕГЭ.

Также изменением является то, что ЕГЭ по математике модно будет 
сдавать на базовом или на профильном уровне.

Кроме того, у обучающихся появится возможность сдавать ЕГЭ по 
отдельным предметам сразу как только закончат изучать .Например, сдать 
ЕГЭ по географии можно будет уже после 10-го класса.

Решили:
1 .Руководителям образовательных учреждений района планировать и 

осуществлять работу по подготовке к ЕГЭ с начала учебного года в 
соответствии с требованиями.

2 . Проследить за организацией системной работы учителей- 
предметников по повышению качества знаний и степени обученности 
учащихся, подготовка выпускников к государственной итоговой аттестации с 
использованием различных форм и методов преподавания.

Слушали:
4 .0тчет о работе по профилактике безнадзорности и правонарушений 

среди несовершеннолетних в муниципальных общеобразовательных 
учреждениях Правобережного района за 2021-2022 уч.год

(ДжанаеваЗ.П.- заместитель начальника УУП, начальник 
ПДН ОМВД РФ по Правобережному району)

Одним из направлений деятельности общеобразовательных 
учреждений Правобережного района является организация работы по 
профилактике правонарушений несовершеннолетних.

Учитывая, что одной из основных причин, способствующих 
совершению правонарушений и преступлений, является беспризорность 
безнадзорность, то организация досуга учащихся является эффективной 
превентивной мерой профилактики. Важным здесь является вовлечение 
детей «группы риска» в деятельность кружков и секций, объединений по 
интересам .Это является одной из главных задач классных руководителей, 
социальных педагогов и школьных педагогов-психологов.

В целях совершенствования работы по профилактике безнадзорности 
и правонарушений несовершеннолетних необходимо:

- разработать новые технологии и формы организации 
профилактической работы с детьми и семьями, находящимися в трудной 
жизненной ситуации и социально опасном положении;

- обратить особое внимание на организацию временного 
трудоустройства несовершеннолетних, находящихся в трудной жизненной 
ситуации и социально опасном положении;

- разработать механизмы регулирования отношений в осуществлении 
органами и учреждениями системы профилактики деятельности, связанной с 
предупреждением раннего семейного неблагополучия, социального 
сиротства детей.

Решили:



1.Повысить роль населения в работе по выявлению детей и семей, 
находящихся в сложной жизненной ситуации, социально опасном 
положении.

2.Обеспечить постоянное информирование населения через средства 
массовой информации о принимаемых мерах в сфере профилактики 
безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних.

Слушали: ( Дзуцева Ф.Ш.- руководитель ИРЦ)

Итоговый отчет УОФС о результатах анализа состояния и перспектив 
развития системы образования 2022г.

Основной целью Управления являются организация деятельности 
подведомственных образовательных учреждений по повышению качества 
образование, обеспечению доступности и вариативности предлагаемых 
образовательных услуг, наиболее полное удовлетворение потребности 
граждан района на образовательные услуги.

Муниципальная система образования сохраняет основные параметры и 
динамично развивается, обеспечивая конституционные права граждан нба 
образования, вариативность образовательных программ, возможность 
внеурочной занятости несовершеннолетних, а также безопасного и 
комфортного пребывания в образовательных организациях.

(Отчет прилагается)

Решили:
1 . Продолжить введение федеральных образовательных стандартов 

основного общего образования.
2 .Продолжить реализацию национального проекта «Образование», а 

именно проекта «Точка роста».
3 .Продолжить взаимодействие организации общего и дополнительного 

образования детей в рамках организации внеурочной деятельности 
обучающихся по федеральному государственному образовательному 
стандарту.

4 . В целом работу Управления по вопросам образования, физической 
культуры и спорта признать удовлетворительной.

Заместитель председателя Совета О.Л.Цахилов

Секретарь Э. С. Кусова


